

他の写真も掲載中!  
詳しくはこちらから!



# みのおNOW!

まちのラジオ局タッキー-816発



みのおNOW



## 危険な外来植物から子どもたちを守るために

4月17日

葉や茎に固く鋭いとげを持つ外来植物アメリカオニアザミ。繁殖力が強く、市内でも公園や通学路などに広がっています。この外来植物の危険から子どもたちを守ろうと活動しているのが「箕面からアメリカオニアザミをなくす会」のみなさんです。この日、中央生涯学習センターに大阪市立自然史博物館学芸員・長谷川匡弘さんを招いてシンポジウムを開催し、アメリカオニアザミの現状やその生態、駆除などについて話し合いました。

## サントリーサンバーズが2冠達成を報告

5月9日

箕面市を本拠地とする「サントリーサンバーズ」が、バレーボールリーグ「2021-22 V.LEAGUE」で2年連続9度目の優勝を達成!続いて行われた「第70回黒鷲旗全日本男女選抜バレーボール大会」においても見事優勝を果たしました。この偉業に対し、上島一彦箕面市長から市長表彰が贈られました。監督の山村宏太さんは「強い気持ちを持って試合に臨み、逆境に強い“サントリーサンバーズ”を体現できました」と話していました。



## 新しい遊具がいっぱい!唐池公園へ行こう

4月25日

箕面市では、市内各公園のリニューアルを順次進めています。その第1号として、4月2日(土)にリニューアルオープンしたのが唐池公園です。すべり台やジャングルジムなどが一つになった複合遊具「キッズコンビ」を始め、複数人で乗れる円盤型のブランコや、クッション性のある山の形をした幼児用遊具など、新しい遊びが盛りだくさん。よく晴れたこの日も、園内で元気に遊ぶ子どもたちの姿が見られました。

## 林はるかさん、林そよがさん姉妹が箕面市特命大使に!

4月30日

箕面市出身のチェリスト・林はるかさん(右)と、作曲家でピアニストの林そよかさん(左)に「箕面音楽に恋して大使(チェロ&作曲・ピアノ)」の称号が授与されました。メイプルホールのロビーで行われた授与式では、上島一彦箕面市長とのトークショーやミニ演奏会も行われ、そのようすはタッキー-816で公開生放送しました。2人は「驚きとうれしい気持ちでいっぱいです」「箕面のいいところを発信していきたいです」と笑顔で話していました。

